

Desea Canadá reforzar TLCAN (El Reforma 13/08/08)

Desea Canadá reforzar TLCAN (El Reforma 13/08/08) El Ministro de Comercio de Canadá resaltó que las relaciones comerciales han sobrepasado las expectativas del TLCAN. Foto: Francisco Barrón El comercio entre Canadá y México se ha más que cuadruplicado desde la entrada en vigor del TLCAN, dijo Michael Fortier Dayna Meré Ciudad de México (13 agosto 2008).- En el mundo globalizado actual los países adheridos al Tratado de Libre Comercio de América del Norte (TLCAN) deben trabajar juntos para incrementar la competitividad del continente y hacer de Norteamérica un segundo lugar para las inversiones, afirmó Michael Fortier, Ministro de Comercio Internacional de Canadá. Durante su primera visita a México como Ministro de Comercio, afirmó que el País es un socio estratégico para Canadá por lo que quieren fortalecer, aún más, esta relación y reforzar su competitividad mutua en la economía global. En conferencia de prensa, Fortier destacó que el comercio entre Canadá y México se ha más que cuadruplicado desde la entrada en vigor del TLCAN, y que el País es ahora el quinto mercado de exportación y el tercer lugar de origen de ventas foráneas de mercancías para Canadá. Fortier también se pronunció por hacer de América del Norte la zona de libre comercio más fuerte, que incluso permita la asociación con países latinos y del Caribe. "México y Canadá son algo más que vecinos continentales, más que socios en el TLCAN y más que vecinos en una economía global, somos alianzas", destacó. A pregunta expresa sobre el clima de negocios en México, Fortier aseguró que las empresas canadienses que tienen inversiones en México están contentas con el entorno social y económico en que se desenvuelven. Incluso, destacó, próximamente será anunciada la entrada e inversión de una compañía minera. El Ministro de Comercio resaltó que las relaciones comerciales han sobrepasado las expectativas del TLCAN. Desde 1993, detalló, el comercio ha crecido 390 por ciento, mientras que su inversión se ha elevado en 665 por ciento. No obstante, el diplomático hizo un llamado a evitar el retraso en las fronteras de América del Norte, tanto en intercambio de personas como de mercancías. Finalmente, Fortier dijo que los canadienses no dejan de ver el riesgo que provoca la desaceleración económica de Estados Unidos, por ello, dijo, ese país está enfocado a llevar la relación comercial que tiene con México al siguiente nivel.